

Altbekannter Neuzugang - Verstärkung für 1. Herren

Geschrieben von: Fabian Mades

Dienstag, den 21. Mai 2019 um 15:37 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 21. Mai 2019 um 16:34 Uhr



Nachdem die Ankündigung einer personellen Verstärkung unseres Verbandsligateams vom 1. April noch auf humoristischen Absichten beruhte, kann der TuS Dichtelbach nun einen ernsthaften Wechsel offiziell verkünden: Mit Dario Stenzhorn (Foto) kehrt ein alter Bekannter aber dennoch junger Spieler in den Hunsrück zurück. Wenn auch nicht aus der eigenen Jugend stammend entwickelte sich der heute 20-Jährige in Dichtelbach zum Verbandsligaspieler. In der Saison 2012/13 spielte er nach seinem Wechsel von der SG Waldalgesheim/Daxweiler in unserer 2. Herren in der 2. Bezirksliga. Bereits 2013/14 gelang ihm dann mit unserer 1. Herren der Wiederaufstieg in die 2. Rheinlandliga, wo er sich in der Folgesaison 2014/15 zu einem der Leistungsträger im mittleren Paarkreuz entwickeln konnte und seinen TTR-Wert von 1649 auf 1830 katapultierte. Zum Abschluss der Saison gelang Dichtelbach mit ihm erneut eine erfolgreiche Relegation, der TuS konnte die Klasse halten.

Jetzt wagte Dario den nächsten Schritt und nahm seine Chance durch einen Wechsel in die Verbandsoberrliga wahr. Dafür verließ er 2015 den TuS Dichtelbach in Richtung Nachbarverband Rheinhessen zur SG Frei-Laubersheim/Hackenheim/Winzenheim. Zweieinhalb Spielzeiten kam er hier in der Verbandsoberrliga zum Einsatz. Seit der Rückrunde der Saison 2017/18 spielte Dario in der zweiten Mannschaft der SG im vorderen Paarkreuz der Verbandsliga Rheinhessen und kommt nun zur Saison 2019/20 zurück zum TuS Dichtelbach.

Über die vergangenen Jahre blieb der Kontakt zu dem in Rheinböllen heimischen Spieler durch gemeinsame Trainings mit den Dichtelbacher Akteuren bestehen. Diese freuen sich nun über die Verstärkung des Teams mit einem bekannten Gesicht und heißen den Rückkehrer willkommen. Die Erfolgsaussichten sollten mit Dario für die 1. Herren in der kommenden Saison deutlich besser sein.

Zur Verabschiedung 2015 haben wir seinerzeit von *tt-dichtelbach.de* mit Dario ein [Interview](#) geführt. Auch zum ersten Wechsel 2012 gab es einen [kleinen Bericht](#) auf unserer Homepage.